

久米小学校だより

地域回覧

2023. 10. 24(火)

学校ホームページはこちらから

<http://www.kuwana-c.ed.jp/kume>



今年度も折り返し地点を過ぎました。寒暖の差が激しいこともあって体調を崩しやすく、久米小学校でも毎日欠席者が出ています。しかし、コロナやインフルエンザの流行までは行かず、9月に4年生の1クラスで1日だけ閉鎖措置をとった以外は、閉鎖もなく学校生活を送っています。

この時期は、6年生の修学旅行をはじめ、各学年の社会見学や学校行事がたくさん予定されています。今回はその中から少し紹介をします。

修学旅行

10月5日(木)～6日(金)の日程で奈良・京都方面へ行ってきました。行程は1日目が法隆寺・東大寺・金閣寺、2日目は清水寺・二条城。楽しみな買い物も1日目と2日目にすることができました。ほかに京都の和菓子作り体験もしてきました。 →→→→→→

修学旅行生に加えて、インバウンドで外国人も大変多い中、とても順調に行程を進めることができました。東大寺では翌日からのMISIAのライブの準備でいつもと違う大仏殿だったり、金閣寺は修学旅行生は久米小だけで他はすべて外国人の観光客だったり、清水寺ではきっちりと音羽の滝の水を飲むことができたり(ちなみに一番人気は恋愛成就でした)、修学旅行の神様が久米小の味方をしてくれた2日間でした。6年生の笑顔がたくさん見れました。



桑西竹の十三夜

NPO法人桑竹会主催の「桑西竹の十三夜」が10月21日(土)におこなわれました。久米小では例年3年生が竹灯籠にかぶせる和紙にイラストを描いて参加協力しています。竹林が暖かいろうそくの光で幻想的に照らされるこのイベント、3年生が描いた秋の絵やハロウィンの絵も彩を添えていました。



その他の行事いろいろ

10月3日(火)に3年生は寺町通りの三八市・赤須賀漁港・小杉食品へ社会見学に行ってきました。特に三八市での買い物(500円分)は、家族に頼まれたものや自分の目的のものを探して買うのに、時間があっという間に過ぎてしまったようでした。

10月17日(火)は外部から講師をお招きして5・6年生に「かけっこ教室」を開いてもらいました。身体の使い方に苦戦する場面もありましたが、低い姿勢でスタートしてスピードを上げていくという動きがスムーズにできるようになっていきました。

10月20日(金)に2年生は郵便局と中央図書館に行きました。増発してもらった路線バスを使い、自分で整理券を取り料金も払うという勉強もすることができました。

10月28日(土)は久米っ子フェスタが開かれます。

教職員の勤務時間は8:00(8:20)～16:30(16:50)です。17:10～7:50の学校への電話は自動応答装置になります。

16:50以降は教職員が退勤している場合もありますのでご了承ください。